



## Santander - Región

Presidente Duque celebró los 70 años de **Ecopetrol** e inauguró laboratorio de Agrosavia en Santander

Tweet Me gusta 5 Compartir



Didier Tavera Amado, Federación de Departamentos; Rodolfo Enrique Zea Navarro; **Ministro** de Agricultura; Iván Duque Márquez, Presidente de Colombia; Mauricio Aguilar Hurtado, Gobernador de Santander y Jorge Mario Díaz Luengas, Director Ejecutivo de Agrosavia.

El Jefe de Estado estuvo en Barrancabermeja en donde acompañó los actos de celebración del aniversario número 70 de **Ecopetrol**, luego se trasladó al municipio de Rionegro para inaugurar el moderno Laboratorios de Investigación y Servicios de Agrosavia. Se canceló el acto de entrega de 23 kilómetros de la vía Bucaramanga - Málaga.

Una maratónica jornada cumplió el Presidente de Colombia, Iván Duque Márquez en su visita al departamento de Santander en donde celebró el cumpleaños de **Ecopetrol**, inauguró un moderno laboratorio de la Corporación Colombiana de Investigación Agropecuaria, Agrosavia y tenía proyectada la entrega de 23 kilómetros de la vía que conecta la capital Bucaramanga, con el municipio de Málaga.

El laboratorio de la Corporación Colombiana de Investigación Agropecuaria, Agrosavia fue diseñado y hecho para atender las necesidades de todos los sistemas productivos agropecuarios de la región santandereana, como cacao, caña, todos los frutales en donde se incluyen los cítricos como naranja, limón y mandarina.

Este centro de investigación se construyó y dotó con aportes de la Federación Nacional de Departamentos y de Agrosavia, todos estos dineros son recursos públicos y su proyección es la de tener buena sinergia en poner la investigación al servicio de los productores del país.

### Innovación e investigación

En estos laboratorios se hace el análisis de las enfermedades que aquejan a los productos del campo. Cuando se tienen esos diagnósticos se hacen las respectivas recomendaciones que les permitan, a los productores, hacer mejores manejos de sus plantaciones para obtener una mayor productividad y grandes rendimientos económicos.

La construcción de este laboratorio fue financiada con recursos de la Presidencia de la República, a través de las transferencias que se le hace a la Corporación Colombiana de Investigación Agropecuaria vienen en un 50% de la Federación de Departamentos y el otro 50% de la transferencia de dineros públicos de la Presidencia de la República.

Se invirtieron más de 7.000 millones de pesos en la planta física, más los recursos destinados a equipamientos, dotación y logística, otros 2.000 millones de pesos para más de 9.000 millones en estos laboratorios de investigación situados en Rionegro, Santander.



### Inversión en Santander supera los \$21.49 billones de pesos

El Presidente Iván Duque informó durante su correría por Santander, este viernes, los avances y montos de importantes inversiones y proyectos que el Gobierno Nacional tiene en marcha para avanzar en la reactivación económica y agrícola, en la optimización de servicios de acueducto y alcantarillado y el fomento de la inclusión social.

En los últimos tres años, para la región santandereana, se han destinado recursos por más de \$21.49 billones de pesos, entre los que se registran \$5.82 billones para 24 proyectos del paquete de reactivación "Compromiso por Colombia", \$8.3 billones para obras y programas que se encuentran en ejecución, \$1.25 billones en programas de inversión social y \$6.12 billones de inversión ejecutada.

De los \$5.82 billones de pesos destinados, se destacan 24 proyectos estratégicos que generarán aproximadamente 60 mil empleos en la región y están enfocados en los sectores de Transporte, Comercio, Industria y Turismo, Minas y Energía, Agua y Saneamiento Básico, Infraestructura Deportiva e Inclusión Social.

### Vías y saneamiento básico

Así mismo, con el objetivo de conectar a las regiones, se destacan tres obras de infraestructura que se encuentran en ejecución como lo son la pavimentación del Corredor Curos- Málaga, que tiene un valor de \$320 mil millones, los retornos del Anillo Vial Girón-Floridablanca, con una inversión de \$100 mil millones, y la Transversal del Carare (Barbosa-Puerto Araújo), la cual cuenta con una inversión de \$90 mil millones.

Para el sector de Agua y Saneamiento Básico, se registran 13 proyectos que beneficiarán a 86.179 personas y que suman más de \$33.800 millones, los cuales hacen parte del Plan Agua Vida y la Estrategia de Compromiso por Colombia.

De estos proyectos cabe resaltar la optimización y mejoramiento del Sistema de Alcantarillado en Zapatoque y la construcción de la Red de Alcantarillado Pluvial en Mogotes.

En lo que se refiere a inversiones para el sector de Minas y Energía, el país tiene un potencial enorme en Yacimientos No Convencionales, los cuales son clave para aumentar las reservas de gas y seguir garantizando la autosuficiencia energética del país.

### Deporte, comercio e investigación

Además, se destaca el Proyecto Piloto de Investigación Integral (PPII) en exploración y producción de **Petróleo**, que será la base para recopilar la información operacional, social y ambiental que le permitan al país tomar una decisión responsable sobre el futuro de este tipo de yacimientos.

En lo que respecta al fomento del deporte en Santander, se priorizaron dos proyectos con un monto de inversión de \$31.149 millones los cuales beneficiarán a más de 178.674 personas y generarán 383 empleos.

De estos proyectos se destaca la construcción del complejo deportivo en el sector la meseta del municipio de Girón, el cual cuenta con una inversión \$28.346 millones para el beneficio de 71.015 personas que contarán con un espacio digno para sus prácticas deportivas.

Adicionalmente, se destinaron recursos por el orden de \$23.251 para impulsar el sector de Comercio, Industria y Turismo con dos proyectos: la restauración de la Casona en el municipio de San Gil y la construcción del Parque Temático lineal en Charalá. Estos proyectos generarán 270 empleos y beneficiarán a 64.896 personas.



### Ecopetrol: es líder en la transición energética

El Presidente Iván Duque Márquez estuvo en los actos de celebración de los 70 años de la Empresa Colombiana de **Petróleo**, **Ecopetrol**, evento en el cual resaltó la estatal petrolera es una empresa de hidrocarburos líder en la transición energética y de compromiso ambiental en el mundo.

En las instalaciones de la Refinería de Barrancabermeja, el Jefe de Estado destacó que **Ecopetrol** se ha caracterizado por tomar decisiones ambientales trascendentales, con un robusto gobierno corporativo y la sostenibilidad en su ADN.

**Ecopetrol** es la compañía más grande del país, responde por más del 60% de la producción de **petróleo** y, de acuerdo con lo expresado por el Presidente Duque, en los últimos tres años ha dado pasos trascendentales en su meta para convertirse en un grupo integral de energía, que apunta a ser el más grande de América Latina y el Caribe.

### La transición energética

El Mandatario de los colombianos exaltó la reciente adquisición del 51,4% de las acciones de la transportadora de energía ISA por parte de **Ecopetrol**, y dijo que se trata de dos empresas que tienen un gobierno corporativo que se destaca y que tienen la sostenibilidad en su ADN.

Durante este acto de celebración, el Presidente Duque anunció el aporte de recursos del Gobierno Nacional y de **Ecopetrol** para la construcción de un malecón en Barrancabermeja, así como la construcción de una infraestructura de desarrollo digital.

Además, anticipó que la empresa liderará la transición energética hacia el hidrógeno verde y azul, que son iniciativas que ayudarán a la conformación de una nueva matriz energética en el país, así como al almacenamiento de energía. Resaltó las acciones de **Ecopetrol** frente a la pandemia, y el acompañamiento al progreso de Colombia, lo que permitió que el crecimiento económico estuviera por encima del 17% en el segundo trimestre de este año.

Fotos: ENRIQUE NARVÁEZ BENÍTEZ/EL FRENTE.

Foto 3: PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA/ELFRENTE.

Comentar...

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente

Publicación: Sábado 4 de Septiembre de 2021



- Lo más leído
- 1 La muerte lo alcanzó mientras pedaleaba por Girón
  - 2 Fanny perdió la pelea contra la muerte
  - 3 La violó con el pretexto de que era una limpieza espiritual
  - 4 Asesinada por hombre que conoció en redes sociales
  - 5 Mama supnumeraria: Causas, síntomas y tratamiento



Indicadores Económicos

DIVISAS	
Dólar TRM	▲ \$ 3.790,04
Euro	▲ \$ 4.010,13
Bolívar	► \$ 0,00
TASAS DE INTERES	
Café lb. (May 2019)	► US\$ 1.1135
U.V.R.	▲ \$ 285,1508
DTF	► 2,02%
Petróleo WTI	► US\$ 39,75
Usura	▲ 25,70%
OTROS	
COLCAP	► 1.528,09
IBR	► %
Inflación (Jul-2021)	▲ 0,32%